#### 祝長寿 誕生日訪問

大瓜下地区の細川タリノさんが満99歳の誕生日 を迎えられました。

タリノさんは大正11年1月生まれで、誕生日には、萩原村長からお祝いの花と祝詞、特別敬老祝金が贈られました。

また、大瓜下地区の堀籠とくゑさんが満100歳の誕生日を迎えられました。

とくゑさんは大正10年1月生まれで、誕生日には村からお祝いの花と祝詞、特別敬老祝金が贈られ、家族の方が代理で受け取りました。これからも健やかにお過ごしください。



▲細川タリノさん ※撮影のため、マスクをはずしています



#### 伝統の技術を活かし制作

大瓜下地区に工房「木響」を構え、仙台箪笥の木地などを制作している関谷周一さんが、宮城県から「第40回全国豊かな海づくり大会」で使用される演台の制作依頼を受け、この度完成しました。

宮城県産木材が使用された演台には、仙台 箪笥同様の漆塗りや手打ちの銅金具が施され たレリーフがあしらわれています。

「第40回全国豊かな海づくり大会」は、10月2日(土)、3日(日)に石巻市などで開催される予定です。

#### 「防災指導員養成講習会」が 開催されました

1月16日(土)、大和町役場で宮城県防災指導員養成講習会が開催され、村からは消防団員5名が参加しました。

地域社会で防災リーダーとして活躍する方を養成するための講習で、参加者は、地震災害や風水 害等に関する基礎知識や防災対策の講義を受けた 後、グループ毎に自分の地域の災害箇所の想定や 避難所の開設・運営の実務演習などを行いました。

近年の災害が激甚化していることもあり、参加 者の皆さんは真剣に演習などに取り組んでいました。





# 万葉の里さんぽみち



#### 認知症サポーター養成講座を開催しました

12月22日(火)、福祉センターで認知症サポーター養成講座を開催し、村民の方5名が認知症の問題行動の理由とその対応方法について、ビデオや講話を通じて学びました。

講師からは「認知症は4人にひとりが発症するといわれ誰でもなりうる病気」、「早期診断で認知症のタイプに合った治療をすること」とのお話がありました。

参加者からは「認知症の方への接し方がとてもよく分かった」との感想が聞かれました。



### 交通安全祈願祭

1月9日(土)、駒場地区の須岐神社で黒川地区交通安全協会大衡支部主催の交通安全祈願祭が厳粛に執り行われました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から大幅に参加人数を制限しての開催となりましたが、参加者一同今年1年の無事故を祈願しました。

## 大衡村消防団出初式

1月10日(日)、村民体育館で消防団員が 一堂に会し、横橋幸一新団長の号令のもと、消 防団出初式が行われました。

厳かな雰囲気の中、1年間の無火災・無災害 と消防活動の完遂を願い、団員一同は気持ちを 新たに式に臨みました。

今年もお互いに声を掛け合いながら、村民一人ひとりが防火意識を高く持ち、村から火災を 出さないようにしましょう。



9 令和3年2月号 No.662 令和3年2月号 No.662 8